



みんなのためにがんばります。～委員会活動～

新6年生と新5年生による委員会活動が始まりました。新5年生にとっては、学校のリーダーとして行う初めての活動となります。本年度は、「生活向上委員会」「保健委員会」「給食委員会」「体育委員会」「環境・掲示委員会」「図書委員会」の6つの委員会で活動します。早速、話し合ったことを各教室に伝えるべく委員会もありました。みんなが気持ちよく過ごせるように、活動よろしくをお願いします。



生活向上委員会



保健委員会



給食委員会



体育委員会



環境・掲示委員会



図書委員会

任命式を行いました。～水曜集会～ (4/17)

本年度初めての「水曜集会（全校集会）」を行いました。

どの学年の子どもたちも、始まるのを静かに待つことができていたのには感心しました。

校長の話のあと、さくら会役員、学級委員、委員会の委員長、通学団の団長の順に、一人一人に「任命書」を渡しました。子どもたちには、「任命書」をもらうということは、リーダーとしてみんなのために頑張ることを、みんなと約束することであると話しました。それぞれが、責任をもって、役割をやり遂げてくれることを期待しています。



二通学団集会 ～水曜集会～ (4/17)

水曜集会の後半は、通学団ごとに集まって、通学団での登下校を振り返りました。

以前もお知らせしたように、4月以降、通学団で登校する子どもが格段に増えました。子どもたち自身も、頑張っているという自覚は持っているようです。先日も、希望ヶ丘で登校の見守りをしていただいている方から、「4月から歩いて登校する子が増えたので、見守りをしていてうれしいです。」と喜んでいただき、うれしく思いました。これからも続けていってほしいと思っています。ただ、下校時は、歩く速さにかかなりの差が見られ、多くの子どもが30分で到着するところを1時間以上かかっている子どももいます。長い道のりのため、途中で休憩するのは構わないですが、その時に、池の鯉に悪さをしようしたり、長い時間、休憩をしていたりしている子どもたちもいるようです。安全面からも、下校時できるだけまとまって歩くよう、指導するようにします。これからも、時々、子どもたち自身に、通学団での登下校について振り返らせる機会をもつようにしていきます。



花壇やプランターの花がきれいに咲いています。～図工・理科～

今、花壇やプランターには、チューリップやパンジー、マリーゴールドなどの花とともに、すみれやホトケノザなどの草花も咲いて、とてもきれいです。その花の美しさに惹かれるように、多くの学年が、図工や理科の学習で、絵を描きに花壇のまわりに集まってきています



6年生 「全国学力・学習状況調査」を受検しました。(4/18)

子どもたちは、これまでに宿題や授業の中で、過去に出された問題など、同じような形式の問題に取り組んできているので、今回も、多くの子どもたちが、しっかり自分なりの答えを書いていた。

連休明けには、5年生と4年生を対象とした「みえスタディチェック」を実施します。前の学年に学習したことをしっかり復習しておきましょう。

